

# MADE IN FRANCE

**LA FRANCE MOCHE N'EST PAS UNE FATALITÉ.  
LA PREUVE EN DEUX RÉALISATIONS.**

**UGLY FRANCE IS NOT A FATALITY,  
AS PROVEN BY TWO RECENT CONSTRUCTIONS.**

■  
**Mathilde Weill**



En mai 2017, le CHAI, une auberge de jeunesse internationale, a ouvert ses portes à Cahors dans le Lot. Avec une capacité de 94 places, ce projet conçu par l'agence franco-italienne Antonio Virga Architecte offre une vue dégagée sur la ville et son patrimoine.

In May 2017, the CHAI, an international youth hostel, opened its doors in Cahors in the Lot region. With a capacity of 94 beds, this project designed by the Franco-Italian office Antonio Virga Architecte offers a great view on the city and its historic centre.

[www.antoniovirgaarchitecte.com](http://www.antoniovirgaarchitecte.com)



L'agence parisienne Antonini Darmon a livré en 2017 l'extension du Centre technique du livre de l'enseignement supérieur (CTLES), conçu par Dominique Perrault en 1996. Situé à Bussy-Saint-Georges, en Seine-et-Marne, ce bâtiment abrite les archives des bibliothèques d'universités et autres centres de recherche de la région parisienne.

Parisian agency Antonini Darmon completed in 2017 the extension of the CTLES, designed by Dominique Perrault in 1996. Located in Bussy-Saint-Georges in the Seine-et-Marne department, this building houses the archives of universities and other research centres in the Paris region.

[www.antonini-darmon.fr](http://www.antonini-darmon.fr)